

Bref historique du « Late Night Bus Mëllerdall »

Jusqu'en 2019, le « Late Night Bus Mëllerdall » a été organisé par la « Jugendkoordinatioun Mëllerdall asbl ». Après avoir assuré la gestion du « Late Night Bus » durant de longues années, la « Jugendkoordinatioun Mëllerdall asbl » a décidé de cesser ses activités et a proposé au « Natur- & Geopark Mëllerdall » de prendre la relève du projet.

Le « Natur-& Geopark Mëllerdall » a donné une suite favorable à cette proposition et a repris le « Late Night Bus Mëllerdall » avec effet au 1^{er} janvier 2019. Etant donné que les régions du « Late Night Bus Mëllerdall » et du « Natur- & Geopark Mëllerdall » ne sont pas superposables, les communes non-membres du parc naturel et géoparc payent leur participation via une cotisation annuelle. Il s'agit des communes suivantes : Betzdorf, Biwer, Grevenmacher et Manternach. La cotisation des communes membres est prise en charge par le budget du parc naturel et géoparc.

Afin d'harmoniser les services des différentes régions « Late Night Bus » du Luxembourg et de permettre une meilleure collaboration suprarégionale, le « Late Night Bus Mëllerdall » a, dans le cadre de la reprise par le « Natur- & Geopark Mëllerdall », été intégré dans le « Late Night Bus Atert, Nordspëtz, Nordstad asbl », rebaptisé par la suite « Late Night Bus Atert, Mëllerdall, Nordspëtz, Nordstad asbl ». Celui-ci a la responsabilité de l'organisation des « Late Night Bus » dans les régions Atert, Mëllerdall, Nordspëtz et Nordstad avec le support des communes-membres respectivement pour la région du Mullerthal du « Natur- & Geopark Mëllerdall » en tant que syndicat intercommunal.